

MÁS DE 2.500 CONGRESISTAS ASISTIERON A LA CITA EN MADRID

## SEPES celebra su congreso anual y estrena Junta Directiva



En la imagen los Dres. Jaime Jiménez, Antonio Montero, Miguel Roig, Guillermo J. Pradíes, Rafael Martínez de Fuentes y Francisco Martínez Rus. Imágenes cedidas por SEPES.

Entre los pasados 9 y el 11 de octubre, la Sociedad Española de Prótesis Estomatológica y Estética (SEPES) celebró en Madrid la 50 edición de su congreso bajo la presidencia del Prof. Guillermo Pradíes Ramiro.

Con el lema «Por un paciente feliz» como hilo conductor, el programa científico del congreso mostró los cimientos de la Odontología del futuro a partir de una revisión sistemática del trabajo clínico e investigador que se está realizando en la actualidad en las clínicas y facultades de todo el mundo. Siguiendo la trayectoria interdisciplinar habitual de SEPES, el programa de este congreso, que contó con la asistencia de 2.500 congresistas, se estructuró en diferentes bloques temáticos en los que se agruparon las conferencias y workshops sobre materiales, sector anterior, digital, periodoncia, cirugía, relación clínico-técnico y un largo etcétera.

La sesión inaugural del congreso sobre Estética Dental corrió a cargo del clínico brasileño Ronaldo Hirata. Y las conferencias magistrales de los Dres. Mariano Sanz y Eduardo Anitua abrieron oficialmente el evento.

Como indicaron en la rueda de prensa los Dres. Rafael Martínez de Fuentes, vicepresidente del congreso, y Francisco Martínez Rus, miembro del comité científico y coordinador de las comunicaciones, el

nivel de las presentaciones orales y pósteres recibidos fue muy elevado, tanto en el plano clínico como en el de la investigación.

### NUEVA JUNTA DIRECTIVA

El 50 Congreso SEPES dio el testigo a la nueva Junta Directiva, que fue elegida el pasado 9 de octubre en su Asamblea Ordinaria General de Socios.

Esta nueva Junta Directiva está conformada por el Prof. Guillermo Pradíes, como presidente, los doctores Jaime Jiménez García y Rafael Martínez de Fuentes como vicepresidentes; Sandra Fernández Villar como secretaria-tesorera y Alfonso Gil López-Areal e Iria López Fernández como vocales.

Por primera vez en un congreso de SEPES, otras áreas de la salud como la nutrición, oncología, estrés o el sueño conformaron una Jornada sobre el binomio indisoluble de Odontología y bienestar. Esta sesión tuvo lugar el último día del congreso y, en ella, el presidente del COEM, el Dr. Antonio Montero, ofreció una ponencia sobre el peligro de los autotratamientos adquiridos por internet. El seguimiento de esta jornada fue altamente satisfactorio para SEPES y para el COEM, que regaló a sus colegiados el acceso online a esta jornada.

La clausura del congreso, en el que el bienestar y la felicidad del paciente estaba presente en todos los aspectos, corrió a cargo del psiquiatra Enrique Rojas y su hija, la psicóloga Isabel Rojas Estapé, con la ponencia «Siete consejos para ser feliz».

La Tienda de Gaceta Dental no podía faltar a esta cita. Sus responsables, Francisco Soriano y Jorge Cacuango posan junto al Dr. Guillermo Pradíes.

